

LA TRIBUNA DEL DOMINGO

La Tribuna

Domingo 29 de junio de 2025

6

EMPRESAS | XXVI EDICIÓN DE LOS PREMIOS SAN JUAN

1 · Cristóbal Sánchez Martín, director del Centro de Empresas Albacete Caixabank y Juan Antonio Gómez González, de Tolvasa-Paasa, premio a la Empresa Familiar. 2 · Samuel García Eslava, director de Banca de Empresas e Instituciones BBVA y Pedro Fuentes Gallego, de Fittings Estándar, premio a la Empresas en Nuevas Tecnologías e Innovación. 3 · Carlos García, del Banco Sabadell y Julio García, director de marketing y propietario de Pentriño, premio a la Empresa Exportadora. 4 · Patricia Franco, consejera de Economía, Empresa y Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y Antonio Javier Lozano Borrás, director gerente de Pinturas Decolor, premio a la Empresa Inversora en Calidad y Medio Ambiente. 5 · Javier López Martín, presidente de Eurocaja Rural y Andrés Elez-Villarroel, de Salón 224, premio al Joven Empresario. 6 · Fran Valera, vicepresidente de la Diputación Provincial de Albacete y Gloria González Hergueta, de Legomar, premio a la Mujer Empresaria. 7 · Francisco Javier Martínez García, director del diario 'La Tribuna de Albacete' y José Joaquín Ortega Martínez, gerente de Cerámica Las Nieves, premio a la Empresa Tradicional. 8 · José Javier del Cerro, director comercial de Soliss Seguro y Víctor Zafrilla, presidente de la Asociación de Empresarios de Servicios de la Actividad Física y el Deporte, premio a la Asociación Empresarial. 9 · Justino Pérez Martín, director del Hotel Palacio, Elena Marín, presidenta, del Club de Tenis Albacete y Julián García, director deportivo, premio a la Promoción de Albacete. 10 · Francisco Piña Muñoz, director territorial Castilla-La Mancha del Banco Santander y Raúl Griñán Moya, director de Bioclima Formación, premio a la Iniciativa Emprendedora. 11 · Alfonso Ortega Sánchez, director del Área de Negocio Albacete Caixabank y Rafael López García, gerente de la Fundación El Sembrador, premio a la Responsabilidad Social. 12 · Manuel Serrano, alcalde de Albacete, y Ana Senabre Sánchez, de Perinox, premio al Mérito Empresarial. 13 · Artemio Pérez, presidente de la Confederación de Empresarios de Albacete, FEDA, y presidente del jurado de los Premios San Juan, Pedro Palacios, director general de Globalcaja y Juan Miguel Tolosa Pérez, propietario y director de Bodega Vega Tolosa, Mención del Jurado. 14 · Artemio Pérez, presidente de FEDA y del jurado de los Premios San Juan, Pedro Palacios, director general de Globalcaja, Herminio Molina, vicepresidente de Globalcaja y Julián Garde López-Brea, rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Mención Especial del Jurado. / FOTOGRAFÍAS: RUBÉN SERRALLÉ



1.



2.



3.

El alcalde propondrá la concesión de la Medalla de Oro de la Ciudad a FEDA

Representantes de la sociedad, de la economía y de las instituciones provinciales y regionales se dieron cita en la XXVI edición de la gala de los Premios San Juan

I.M. / ALBACETE

«Estos premios se han consolidado como una de las grandes citas sociales de nuestra ciudad. Es una magnífica ocasión para reivindicar a la buena gente y a las buenas empresas de Albacete, convirtiendo el Día del Patrón en el Día de los Empresarios. Por este motivo voy a proponer la concesión de la Medalla de Oro de la Ciudad a FEDA, coincidiendo con el 650 aniversario del Privilegio de Villazgo a Albacete, porque sin empresas no hay futuro y merecen ese reconocimiento». Con estas palabras del al-

calde, Manuel Serrano, se clausuraba la gala de entrega de los Premios San Juan 2025 que se celebró la noche del viernes en el Palacio de Congresos bajo organización de la Confederación de Empresarios de Albacete y patrocinio de Globalcaja y a la que asistieron más de 600 personas en representación de la sociedad económica, empresarial e institucional provincial y regional, contándose con la presencia, además del primer edil de la capital, del vicepresidente de la Diputación, Fran Valera, o de la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, entre otros.

Mención a parte hay que hacer tanto a los premiados, a Juan Antonio Gómez González, Pedro Fuentes Gallego, Julio García Ibáñez, Antonio Javier Lozano Borrás, Andrés Elez-Villarroel, Gloria González Hergueta, José Joaquín Ortega Martínez, Víctor Zafrilla, Elena Marín, Raúl Griñán Moya, Antonio García Blanquer, Ana Senabre Sánchez, Juan Miguel Tolosa Pérez y a la UCLM como a las entidades patrocinadoras, o lo que es lo mismo, a Caixabank, BBVA, Banco Sabadell, Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Eurocaja Rural, Diputación Provincial de Albacete, La

Tribuna de Albacete, Soliss Seguros, Hotel Palacio, Banco Santander, Fundación La Caixa, Ayuntamiento de Albacete y Fundación Globalcaja.

Y si el último en tomar la palabra fue, como se ha mencionado, el alcalde, el primero fue el presidente de FEDA, Artemio Pérez, quien, tras asegurar que «hoy (por el viernes) es un día especial para todos nosotros» y dar la gracias a quienes se habían acercado hasta el Palacio de Congresos, reiteró que «estos premios, en una edición más, desde aquella primera en el año 2000, son un reconocimiento a



8.



9.



10.